



### REVUE DE PRESSE

# Marssac-sur-Tarn *Janvier 2024*

Vendredi 5 janvier 2024

### MARSSAC-SUR-TARN

## Marché: bonne retraite Chantal!

Depuis 1981, Chantal et sa bonne humeur ont arpenté les différents marchés de la région et plus précisément celui de Marssacsur-Tarn avec son stand bien achalandé de produits aveyronnais en charcuterie et différents pains et gâteaux.

Après toutes ces années, Chantal a pris sa retraite bien méritée, où les voyages et la famille seront désormais ses principales priorités. Elle remercie tous ses fidèles clients qui l'ont suivie durant ces 40 années de marché. Mais son activité continue, Chantal a cédé son affaire et les clés du camion à Anthony et Béatrice, à qui



Bonne retraite Chantal et bienvenue à Anthony (à gauche)./DDM

nous souhaitons une aussi belle réussite.

Le marché se déplace. Suite au

démarrage du chantier de l'avenue de Toulouse, le marché hebdomadaire du vendredi matin sera déplacé à compter du 12 janvier sur le parking du complexe omnisports, rue Tonimarié.







Lundi 8 janvier 2024



# Voici les villes qui font grandir la population du Tarn

**Bryan Faham** 

8 janvier 2024 - 17:06

Albi est la plus grande ville du Tarn par sa population. Mais ce n'est pas la plus dynamique. Voici les communes qui grandissent le plus dans le département.

La population du Tarn s'élevait à 393 572 habitants au 1er janvier 2021, selon les données dévoilées par <u>l'Insee en ce début 2024</u>. Elle est en augmentation de 0,3% par an de 2015 à 2021. Mais cette progression est exclusivement le résultat de l'arrivée de nouveaux habitants (+0,6%). En effet, le solde naturel des naissances et des décès est déficitaire (-0,3%).

Sans surprise, **Albi reste la plus grande ville du Tarn par sa population**. Elle compte 49 714 habitants (+0,1 par an). Elle devance Castres, qui compte 42 672 résidents (+0,5% par an) et Gaillac, avec 15 663 personnes (+0,3% par an). Mais ce ne sont pas ces territoires qui font grandir la population du département.

À une dizaine de kilomètres à l'Ouest d'Albi, **la commune de Marssac-sur-Tarn affiche la croissance démographique la plus dynamique du Tarn**. Sa population a bondi de 2% par an de 2015 à 2021. C'est une nette évolution par rapport à l'augmentation annuelle de 0,8% observé de 2010 à 2015. Ainsi, cette ville était peuplée par 3 449 habitants au 1er janvier 2021.

### Ces villes qui font grandir la population du Tarn

Saint-Sulpice-la-Pointe occupe la deuxième position parmi les champions de la démographie dans le département. Sa population a progressé de 1,5% par an sur la période de 2015 à 2021. C'est une évolution relativement stable par rapport à l'augmentation annuelle de 1,6% constatée sur la période précédente. Cette ville comptait alors 9 576 habitants début 2021.

À une poignée de kilomètres de là, se trouve la commune de Coufouleux, en troisième position du classement. Elle était peuplée par 3 001 personnes au 1er janvier 2021. La population de cette ville du Tarn augmente de 1,2% par an de 2015 à 2021. C'est un recul considérable par rapport à la période précédente. En effet, de 2010 à 2015, le taux de croissance démographique de cette ville était de +4,3% chaque année.

Le top 5 des communes tarnaises les plus dynamiques est complété par Sorèze avec 2 963 habitants (+1,1% par an) et Saïx avec 3 680 âmes (+1%). À l'inverse, **Aussillon**, **qui possède 5 706 habitants**, **perd 1% de ses résidents chaque année de 2015 à 2021** (contre -1,3% sur la période antérieure).





#### Mercredi 10 janvier 2024

### **MARSSAC-SUR-TARN**

# Foot: la reprise pour les garçons

Il y a eu quelques résultats ce week-end à commencer par la réserve des filles qui se sont inclinées contre Rodez en coupe d'Occitanie. Toujours en coupe d'Occitanie, les 19 ans se sont inclinés face à l'Entente de la Vallée. Heureusement, les 16 ans garçons ont gagné 4 à 1 à Carbonne.

Après un repos bien mérité, les garçons reprennent le championnat avec la réception, ce samedi à 18 h au stade D. Gach, des Sources de l'Aveyronde Séverac le Château. Ils devront se méfier de cette équipe aveyronnaise, certes en difficulté en championnat mais qui est toujours aussi difficile à dominer. Cette rencontre sera suivie à 20 h 30 de la réserve qui accueille Luc Primaube. Avec l'impératif prendre les trois points de la victoire pour s'as-

surer un grand bol d'air.

#### Blagnac, un gros morceau

L'équipe 3 ira jouer à Brassac pour le compte du championnat. L'équipe 4 accueille le Pays d'Agout dimanche à 12 h à D. Gach, en espérant passer ce premier tour du challenge Manens. Les 18 ans seront samedi à 15 h 30 à l'Entente Garonne Gascogne. Les 16 ans iront jouer dimanche à 10 h 30 chez les Toulousains de Toulouse Métropole. Les 14 ans partiront l'esprit tranquille jouer à l'Union samedi à 14 h. Chez les filles, la réserve tentera de retrouver le chemin de la victoire en recevant l'Entente des Isardessamedi à 20 h 30 à la Guitardié. Les 18 ans filles auront la tâche bien difficile en recevant Blagnac dimanche à 15 h au stade de la Guitardié. P.C





Vendredi 12 janvier 2024

### MARSSAC-SUR-TARN

### Numérique : repas de fin de stage pour les seniors



Bientôt la prochaine session de formation. [DR]

Les dernières séances viennent de se terminer et les participants sont unanimes et ravis. Outre le fait de se familiariser avec l'outil informatique, ces séances ont été de vrais moments d'échange, de convivialité et de partage. Merci à Emilie, l'animatrice de ces ateliers, pour son dynamisme, sa bonne humeur, sa disponibilité et ses encouragements. Pas de temps mort pour les ateliers numériques gratuits qui connaissent toujours autant d'engouement auprès de nos séniors chez qui « le désir d'apprendre est toujours là! ». Prochaine session de formation courant janvier.

Renseignements et informations:

CCAS Mairie de Marssac 05 63 55 40 47.



Mercredi 17 janvier 2024

### **MARSSAC-SUR-TARN**

# Football: les garçons s'imposent largement

Les garçons se sont largement imposés par 5 à 0 face aux Sources de l'Aveyron. Mariannella avait montré le chemin à suivre en marquant deux buts dans le premier quart d'heure. Après, les joueurs de Lacourt ont su gérer le match et marquer trois buts supplémentaires sans encaisser le moindre petit but. Ce résultat positif lui permet de rester dans le trio de tête. La réserve n'a pas fait une bonne opération pour son avenir en s'inclinant par 2 à 1 contre Luc Primaube. L'équipe 4 n'a pas fait mieux en s'inclinant sur le score de 2 à 1 face au Pays d'Agout en challenge Manens. Les 18 ans se sont imposés par 3 à 0 face à Toulouse Garonne. Les 16 ans sont revenus de Toulouse Métropole avec un nul sur le score de 1 à 1. Chez les filles, les 18 ans R2 ont gagné par 7 à 2 face à l'Entente des Isard. Enfin, les 18 ans R1 filles ont perdu 3 buts à 1 contre Blagnac. Le week-end prochain, pour la reprise du championnat de D2, les filles recevront l'Olympique de Marseille dimanche à 14 h 30 au stade Maurice Rigaud. C'est

traditionnellement le grand rendez-vous des filles mais en plus les Marseillaises vont se présenter à Maurice Rigaud en leader du championnat. Deux bonnes raisons pour venir dimanche voir cette rencontre toujours spectaculaire. De leur côté, les garçons de la R2 joueront samedi à 18 h au stade D. Gach contre St-Sulpice. Un match qui ne s'annonce pas facile face à une excellente équipe qui se trouve au milieu du championnat. De toute façon, ils n'auront pas le choix. Et puis, il ne faudra pas oublier à 20 h 30 et toujours à D. Gach le grand derby de la réserve face à nos voisins de l'US Albi. Les Albigeois de l'US qui pointent à la deuxième place du championnat seront les grands favoris de ce derby mais dans ce cas également, nos réservistes n'auront pas le choix. La trois accueille Massals samedi à 20 h à D. Gach. La quatre sera dimanche à 13 h également à D. Gach pour jouer contre l'A S Albi. Les 18 ans seront dimanche à 15 h à Gimont. Enfin. les 16 ans accueillent le Girou dimanche à 13 h à la Guitardié

Lundi 22 janvier 2024

### Marssac-sur-Tarn

#### Vœux ce soir

Anne-Marie Rosé, maire de Marssac-sur-Tarn, et les élus du conseil municipal présenteront leurs vœux à la population ce soir, vendredi 19 janvier à 19 h 30 dans la salle polyvalente, 3 rue de la Mairie. Tous les habitants sont invités à participer à cette cérémonie.





Mercredi 24 janvier 2024

### **MARSSAC-SUR-TARN**

### Foot : les filles tiennent Marseille en échec

Les marseillaises qui étaient venues à Rigaud chercher les trois points de la victoire pour préserver leur première place sont reparties avec seulement le petit point du match nul. La faute aux filles d'A. Benedet qui ont montré tout au long de la rencontre une organisation de jeu remarquable et une envie à toute épreuve pour en définitive prendre un point plus que précieux. Les joueurs de Lacourt et de la R2 ont bien fait leur travail en s'imposant par 3 à 0 contre nos voisins de St-Sulpice. Une victoire importante qui leur permet de rester au contact de Comtal et garder cinq points d'avance sur le second Toulouse Garonne mais avec deux matchs en plus. En s'imposant par 1 à 0 contre nos voisins albigeois, la réserve d'O. Remazeilles a fait plus que gagner son derby mais surtout, elle a pris trois points essentiels pour son avenir. Et elle a su jouer plus qu'un derby au lieu d'un simple match de football. La trois a concédé un bon nul, sur le score de 1 à 1 face à Massals ce qui est finalement une bonne chose. La quatre a perdu

par 2 à 1 contre l'AS Albi. Les 16 ans se sont inclinés contre le Girou ce qui n'est pas une bonne chose. Chez les filles, les 18 ans se sont imposées par 2 à 1 sur le terrain de Colomiers.

Le week-end prochain, les filles vont goûter un repos bien mérité après leur match contre Marseille et les garçons auront droit à la coupe d'Occitanie avec à l'ordre du jour la réception de Balma samedi à 18 h au stade D Gach pour le compte des 16° de finale. Un match intéressant puisqu'il s'agit d'une formation de milieu de tableau habituée depuis des saisons et des saisons aux dures joutes de la R1 et ce sera l'occasion également de voir une équipe d'un niveau supérieur. Toujours en coupe d'Occitanie, les 17 ans joueront à la Rigaudié dimanche à 13 h contre l'Elan Marivalois. Les 16 ans seront samedi à 15 h 30 à la Rigaudié face à Pamiers. Retour en coupe d'Occitanie pour les 15 ans qui iront jouer samedi à 15 h à Beaumont de Lomagne. Enfin les 18 ans filles vont se mesurer à leurs collègues de Montauban dimanche à 15 h à la Guiraudié.





### Vendredi 26 janvier 2024

### MARSSAC-SUR-TARN

### Le marché se déplace

Débutjanvier, un gros chantier important et nécessaire a démarré sur l'avenue de Toulouse. Il prévoit la réfection de tous les réseaux et l'aménagement de l'avenue depuis les feux tricolores jusqu'au pont de Marssac. Les travaux dureront plusieurs mois et de ce fait, le marché qui se tenait sur la

place du Barry tous les vendredis matins a lieu sur le parking du complexe omnisports, rue Tonimarié. Cette semaine la Ferme Médalle sera à nouveau présente sur le marché avec tous les commerçants habituels. Tous vous y attendent nombreux, comme chaque semaine.

#### Mercredi 31 janvier 2024

### **MARSSAC-SUR-TARN**

# Football : fin de parcours pour les garçons

C'est bien une fin de parcours après la défaite des garçons de la R2 contre Balma, une équipe du haut du tableau du championnat de R1 sur le petit score de 1 à 0. Pourtant, ils ont plus que fait jeu égal avec les Toulousains et il ne leur a manqué finalement qu'une petite étincelle pour mettre le feu à la défense toulousaine. Des regrets aussi car les tribunes de D. Gach étaient une nouvelle fois copieusement garnies. Des motifs enfin de satisfactions car cette rencontre a permis de préparer au mieux le prochain match à Toulouse Garonne, le troisième du championnat. L'équipe 3 a lourdement chuté sur le terrain de Mazamet en championnat. Les 15 ans se sont qualifiés pour le prochain tour de la coupe d'Occitanie en disposant de Lavit par 4 à 2. Les 17 ans se sont également imposés par 3 à 0 et toujours en coupe d'Occitanie face à Mari-

Le week-end prochain les filles iront jouer au Mans, encore un déplacement lointain et à risques face à des joueuses

du Mans qui se doivent de prendre des points à l'occasion de cette rencontre à domicile. Mais après le nul contre Marseille, tous les espoirs sont permis et elles peuvent bien sûr ramener un ou plusieurs points de ce déplacement. Alors, on va leur faire confiance. La réserve des filles aura aussi un déplacement risqué en allant jouer à Marival. Toujours chez les filles, les 18 ans se rendront à Montpellier. Chez les garçons, les joueurs de Lacourt iront jouer à Garonne Toulouse qui n'est autre que le troisième du championnat. C'est dire si la tâche des joueurs ne sera pas simple même s'ils n'ont pas le choix : jouer un match de qualité et surtout gagner. La réserve se rendra samedi à 19 heures à Marival. Face au dernier du championnat, il ne faudra pas perdre. Les 18 ans se déplacent à Toulouse Métropole samedi à 15 heures Dimanche à 13 heures, les 16 ans prendront la direction du Gers pour jouer à Gimont. Les 14 ans acqueillent Bagatelle samedi à 15 heures et à